



---

Pressewart Feuerwehr Hainstadt e.V., Montag, 9. März 2020

## Mitgliederversammlung 2020 - Vorstandswahlen

Für Donnerstag, den 5. März 2020, waren die Mitglieder des Feuerwehrvereins ins Hainstädter Feuerwehrhaus eingeladen, um nach vier Jahren einen neuen Vorstand zu wählen.

Zur Mitgliederversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Hainstadt 1889 e. V. begrüßte der scheidende Vereinsvorsitzende Reiner Grimm zahlreiche Ehrengäste und Mitglieder. In seinem Jahresbericht schilderte er die zahlreichen Veranstaltungen im Verein und in der Gemeinde, an denen 2019 die Mitglieder teilgenommen und mitgewirkt hatten. Frühlingsfest, Hainburger Markt, Sommerfest oder Kerb, Vereinspokalschießen oder Feuerwehrlauf-Cup, stets war der Verein vertreten. Satzungsgemäß unterstützte der Verein die Jugendfeuerwehr und die Einsatzabteilung auch finanziell, zum Beispiel durch die Beschaffung einer Drohne mit Wärmebildkamera und dem Erlangen von zehn Drohnenführerscheinen. Der Bericht des Kassenwarts Jürgen Gensert zeigte die gesunde Kassenlage des Vereins und die stolze Mitgliederzahl von 1.128 auf. Nach dem sehr positiven Bericht des Kassenprüfers Oliver Lieblein entlastete die Versammlung den bestehenden Vorstand.

Bürgermeister Alexander Böhn fungierte dankenswerterweise als Wahlleiter für die Wahl des neuen Vorstands für die nächsten vier Jahre. Joachim Gensert ist neuer Vorsitzender und Thomas Fertig sein Stellvertreter. Jürgen Gensert bleibt Kassenverwalter und Wolfgang Distel Vorsitzender im Arbeitsausschuss. Schriftführerin ist Manu Golosek und Pressewartin ist Sabrina Grasser. Zu Beisitzern wurden Oliver Lieblein und Frank Karnelka gewählt.

Da Oliver Lieblein in den Vorstand gewählt wurde, wurde Matthias Hofmann als Kassenprüfer für ein Jahr und Jessica Werner zur Kassenprüferin für zwei Jahre gewählt. Delegierte für die Kreisfeuerwehrversammlung 2021 wurden Tobias Mann und Niklas Klix.

Einen besonderen und seltenen Tagesordnungspunkt rief die scheidende Stellvertretende Vorsitzende Mona Merz auf: Auf Vorschlag des Vorstands ernannte die Mitgliederversammlung einstimmig Walter Blümel zum Ehrenmitglied. Walter Blümel war 1973 Gründungsmitglied der Jugendfeuerwehr, wechselte 1975 in die Einsatzabteilung und bildete sich zur Führungskraft fort. Darüber hinaus engagierte er sich in verschiedenen Funktionen im Verein, speziell im Arbeitsausschuss, dem er seit 32 Jahren ununterbrochen angehört und in dem er die großen wie die kleinen Veranstaltungen mitgetragen hat. Dieses vorbildliche Engagement galt es mit der Ehrenmitgliedschaft auszuzeichnen. Solche Leistungen werden stets von der Partnerin mitgetragen. Daher bedankte sich der Verein bei Ilse Blümel mit einem Blumenstrauß symbolisch für sehr viel Verständnis und Unterstützung.

In der anschließenden Jahreshauptversammlung der öffentlichen Feuerwehr präsentierte Wehrführer Jürgen Wolf das Einsatzgeschehen des Jahres 2019 mit vielen bemerkenswerten Einsätzen. Der scheidende Jugendwart (und künftige Gemeindebrandinspektor) Andreas Hammann blickte auf ein Jugendfeuerwehr-Jahr mit zahlreichen Höhepunkten wie Segeltörn oder Berufsfeuerwehrtag zurück. Die Einsatzkräfte wählten Björn Wilhelmi zum neuen Jugendfeuerwehrwart und Tobias Mann zu seinem Stellvertreter.